



ACTIVIDAD DE PLATAFORMA

critica y collage



Antropología medica

Doc, Sanches Prieto Irma

Unidad tres

Licenciatura en medicina humana

FREDY CESAR PEÑA LOPEZ

Segundo semestre grupo A

Universidad de sureste

ENFOQUE ECOLOGICO

El enfoque ecológico se basa en el reconocimiento de la enfermedad y su etiología ambiental es decir ,todo aquel factor que afecte de manera directa al ser humano basado en un desequilibrio medio ambiental o ecológico y que se centra en la capacidad del ser humano para adaptarse a dicha enfermedad , en cuestión este enfoque retoma puntos muy interesantes pues si bien la misma bibliografía nos marca que la enfermedad se desglosa en un sin fin de variantes interpretativas , lo que nos da a decir que entonces la enfermedad se puede centrar en una sola etiología pero la interpretación de esta se ve afectada por el grupo al que se exponga , se toman modelos biomedicina les , enfoques empíricos , o de cuestiones que asumen el misticismo como punto central , aunque si bien podemos acertar que en el modelo de la medicina occidental la enfermedad es procedente de un agente etiológico , aunque debemos recordemos que el enfoque ecológica se basa en aquellas enfermedades que se desbordan de las repercusiones medioambientales entre los que podemos incluir la contaminación del medio ambiente como enfoque general pues si bien el aumento de contaminación en el agua , aire tierra u otro medio de exposición ambiental genera efectos en la salud, en el caso de aire los excesos de carbono en la atmosfera u otras sustancias son propias de producir enfermedades en los tractos respiratorios , ya sea en vías superiores o inferiores o también en los ojos basándonos en problemas de conjuntivitis , ojo rojo entre otros , más sin embargo un claro ejemplo de esto se vio en el estado de México en donde en las zonas céntricas las personas presentaban la exposición a cantidades dañinas de sustancias en ele aire , y aunque el pico de las enfermedades respiratorias fue evidente , la exposición a este factor no genero un problema proporcional en la población , sin no que mas bien se pudo ver la diferencia entre dos grupos expuestos , es aquí donde el punto de la adaptabilidad de la población ante un factor medioambiental se sobrepone y si bien esto no solo pasa en estados tan contaminados , sino que también en otras poblaciones expuestas a un factor ambiental que casi siempre clasifica a la población en dos grupos uno de personas expuestas que no desarrollan la enfermedad y otro grupo que si lo hace , entonces la selección natural juega un papel importante y se ven mediados factores orgánicos como la respuesta sistémica del ser humano ante la presencia de agentes patológicos o bien visto desde el punto ecológico recordemos que la enfermedad es un desboque o secuencia en cadena de factores ambientales que propician de la depresión sistemática de defensa innata y genera una enfermedad ,aunque este enfoque presente interpretaciones diferentes lo que es marcado es el reconocimiento de la especie human ante la respuestas de factores medioambientales que generan una exposición alarmante a el desarrollo de patologías , que pueden generar repercusiones o inclusive la muerte .



ENFOQUE ECOLOGICO